

いまを生きる



充実した前期前半でした

安全・安心 健康第一。安心して過ごせる学校に。

○感染症対策を取りながら積極的に

5月後半から、県内外の校外学習を積極的に実施しました。今年初めての企画に挑戦した学年もあり、今こそできる体験に友だちや先生と目を輝かせて取り組む姿がすばらしかったです。

○新しいプールで

6～7月、昨年度竣工したプールで、水遊びや水泳学習を楽しみました。プールではマスクを外した子どもたちの笑顔がはじけていました。大きな事故なく、安全に学習を終えました。



つながり 今日もいっしょに、心を交わせることを大切に。

○あいさつの輪

この3ヶ月ほどで朝のあいさつ習慣が定着し、校門や玄関で、温かくて気持ちのよい声をみんなで交わしています。友だちや先生とともに、警備員さんや地域の方にも、どんどんあいさつしていきましょう。

○学習参観・懇談会の実施

7月には半年ぶりに、保護者の皆様に教室に入って参観いただくことができました。懇談会では対面しながらゆっくりお話しでき貴重な時間になりました。ありがとうございました。



挑戦 いま、新しい一歩を。

○新しい研究の取り組み

大きく変動していく社会においても、いろいろな人と協働して、未来を切り拓く力を育むために、いま大切にしたい学びの姿を明らかにしようと、今年度から新たな研究を始めました。子どもたち一人ひとりの様子を丁寧に見取っていきます。

○ICTの効果的な活用

タブレットPCを「文房具」のように扱い、子どもたちが、自分に合った方法で主体的に活用していくことを大切にしています。学校HPで随時紹介します。



古タオル、たくさんのご提供ありがとうございました！早速使わせていただいています。

ご家族ですてきな夏休みを！ 8/20に子どもたちの元気な笑顔に会えるのを楽しみにしています。